

Le Centre des générations de Boucherville remet 40 000\$

Le Centre d'action bénévole de Boucherville et la Fondation Jeanne-Crevier ont respectivement reçu 20 000\$ en dons du Centre des générations de Boucherville.

Le Centre d'action bénévole de Boucherville

Le CABB ayant pour mission de promouvoir et de développer l'action bénévole et communautaire répond aussi bénévolement aux besoins de la communauté (alimentaires, services aux individus, loisirs et activités sociales, services et transports)

Fondation Jeanne-Crevier

Depuis plus de 25 ans, la Fondation Jeanne-Crevier finance des activités et des

projets visant à aider et à améliorer la qualité de vie de plus de 93 résidents en perte d'autonomie du Centre d'hébergement de soins de longue durée Jeanne Crevier. La clientèle externe profite également des services de jours offerts par cet établissement grâce à la Fondation. Elle brise ainsi l'isolement en recréant un environnement agréable et chaleureux.

Le Centre des générations de Boucherville remercie ses généreux donateurs qui lui ont permis d'amasser de 2004 à 2018 la somme de 1 121 000,740\$ pour les organismes qu'il soutient.



De gauche à droite, Lionel Baron, président-directeur général du Centre des générations de Boucherville, Léo Brunet, Marjolaine Tessier, présidente de la Fondation, André Tessier, président organisateur de la grande soirée.



De gauche à droite, Lionel Baron, président-directeur général du Centre des générations de Boucherville, Lorraine Charpentier, bénévole au Grenier des Aubaines, Christine Sparrow, directrice générale du CABB.

Colloque « L'extrême droite au Québec: du racisme à la radicalisation » le 21 mars

Le CEFIR invite la population à participer gratuitement au colloque « L'extrême droite au Québec: du racisme à la radicalisation qui se tiendra le mercredi 21 mars, de 10h à 17h, à la bibliothèque du campus de Longueuil, située au 945, chemin de Chambly à Longueuil. Cet événement est organisé dans le cadre de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, en collaboration avec la Boussole interculturelle du cégep Édouard-Montpetit.

« Depuis quelques années, les mouvances issues de l'extrême droite semblent en croissance à travers le monde, tant en Europe qu'aux États-Unis, affirme Martin Geoffroy, chercheur principal et directeur du CEFIR. Plus près de chez nous, l'attaque de la mosquée de Québec, survenue en janvier 2017, a attiré l'attention sur un phé-

nomène marginal, mais potentiellement très dangereux. C'est dans ce contexte que le colloque vise à favoriser le partage de connaissances et à proposer des pistes de solutions pour prévenir ce phénomène. »

Au cours de la journée, huit conférences seront présentées par des chercheurs et des professeurs issus des milieux collégiaux et universitaires. En guise de clôture, une table ronde intitulée « Quelles avenues pour prévenir le racisme et l'extrémisme de droite » sera animée par Sylvie Loslier, professeure d'anthropologie et coordonnatrice de la Boussole interculturelle, en présence des conférenciers du Comité Longueuil Ville sans racisme et de la Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse.

Pour consulter la programmation complète, rendez-vous sur www.cefir.ca.

EILEEN FISHER

NOS COLLECTIONS

- BRAX
- CREA Concept
- Marc Aurel
- Raffaello Rossi
- Gardeur
- European Culture
- Lauren Vidal
- Frieda & Freddie
- Oat's cashmere
- Milano
- Perruzzi
- Elisa Cavaletti
- Princess Goes Hollywood
- Codello



MAISON DU PULL PRÊT-À-PORTER

460, av. Victoria, Saint-Lambert
450-465-3535

12/1

National Theatre Live

DE LA SCÈNE À L'ÉCRAN

Billets en vente maintenant. Visitez Cineplex.com/Evenements/Stage

Présenté dans la version originale. ©2018 Cineplex Divertissement LP ou utilisation sous licence.



22 mars

Avec David Calder, Michelle Fairley, David Morrissey, Ben Whishaw

ÉVÉNEMENTS CINEPLEX